




●おいらせ町議会だより 10

編
集
後
記

、
か
た
っ
な
う
ど
後
の
そ
、
ら
か
中
の
問
質
般
一
る
い
て
れ
わ
行
で
会
例
定
、
で
ま
れ
こ

。
た
し
ま
み
て
し
査
調
跡
追

の
コ
バ
タ
の
内
舎
庁
場
役
、
た
し
問
質
が
員
議
で
会
議
月
二
十
年
七
十
成
平
は
回
今

。
た
し
ま
し
査
調
を
過
経
て
い
つ
に
策
対
止
防
煙
喫
動
受

様
皆
、
え
迎
を
月
八
い
し
厳
暑
残

。
か
う
ょ
し
で
し
ご
過
お
が
か
い

け
負
に
さ
暑
ば
け
付
が
気
、
と
ふ

と
ん
な
、
へ
設
施
た
い
き
の
気
冷
て

ょ
し
で
け
だ
私
は
の
く
向
が
足
く
な

。
か
う

ト
ッ
ミ
サ
湖
爺
洞
道
海
北
、
日
先

国
ヵ
二
十
二
の
模
規
大
最
去
過
、
が

危
料
食
、
化
暖
温
球
地
、
し
加
参
が

心
中
を
応
対
の
ど
な
騰
高
油
原
や
機

。
た
れ
わ
合
し
話
に

対
な
ろ
い
ろ
い
が
域
地
、
県
、
国

で
が
何
も
々
我
、
で
中
る
ず
講
を
策

で
間
仲
や
族
家
な
近
身
、
か
の
る
き

で
の
い
良
も
の
る
え
考
、
い
合
し
話

。
か
う
ょ
し
で
い
な
は

を
祭
大
社
三
戸
八
は
月
今
、
て
さ

ね
森
青
、
た
ぷ
ね
前
弘
、
に
り
切
皮

が
り
祭
る
す
表
代
を
県
森
青
と
た
ぶ

加
参
、
し
よ
も
る
観
。
す
ま
き
づ
つ

熱
て
っ
守
を
ル
ー
ル
、
し
よ
も
る
す

。
う
ょ
し
ま
り
切
り
乗
を
夏
い

私
と
様
皆
は
」
橋
懸
「
報
広
会
議

。
す
で
』
し
は
け
か
『
の
心
の
も
ど

く
せ
寄
お
し
ど
し
ど
、
を
見
意
ご

。
す
ま
り
お
て
し
ち
待
お
。
い
さ
だ

員
委
集
編
報
広
会
議

沼

端

務

記

に
側
北
ル
ー
ホ
民
町
の
舎
庁
本
場
役

室
煙
喫
た
れ
さ
置
設

どうなったどうなったあの質問

質問

答弁

経過

質問

答弁

経過

合併を機会に役場庁舎内を 

全面禁煙にしてはどうか。 

　合併後、本庁舎と分庁舎を全面禁煙にするか、 

専用喫煙室を設けるか検討します。 

　平成19年12月までに本庁舎と分庁舎に専用の喫

煙室を設置し、役場庁舎内は完全分煙となりました。
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